

未来に向かって夢を持ち、豊かに生きる浦安っ子の育成

教育情報誌  
うらやすスタイル  
浦安市教育委員会

# URAYASU STYLE

Vol. **27**  
2016.04

## 平成28年度 浦安の教育



うらやす管弦楽フェスティバルでは、平成27年8月21日～23日の3日間にわたり小学校3年生から高校生の弦楽器初心者を対象に「弦楽器体験教室」を開催し、「成果発表会」では文化会館で練習の成果を披露しました。

浦安市ではこの度、学術及び文化の振興に関する総合的な施策について、その目標や施策の根本となる方策を定めた「浦安市教育大綱」を策定しました。

「浦安市教育大綱」の策定を受け、浦安のすべての子どもたちが、浦安で育って良かったと感じながら社会で活躍できるよう、本市の教育の特色として取り組んできた「小中連携・一貫教育」をさらに推進し、学校教育の充実を図ります。

また、学校教育だけにとどまらず、学校・家庭・地域・行政が連携・協力し、教育環境の整備・充実を推進することで、生涯にわたる学習の基礎をつくることにつなげていきます。

すべての子どもたちが、明るく生き生きと学校生活を楽しみ、目標に向かって歩んでいけるよう、ご理解・ご協力をお願いします。

浦安市教育委員会 教育長 細田玲子